



Erfolgreicher Lehrabschluss 2023

20. Juli 2023 | Cornelia Zogg
Themen: Institutionelles

Neun Lernende haben kürzlich ihre Ausbildung an der Eawag als Laborant/innen in Chemie und Biologie und als IT Fachperson abgeschlossen. Herzliche Gratulation!

Wir gratulieren unseren Lernenden zum erfolgreichen Lehrabschluss und wünschen Ihnen für die Zukunft alles Gute! Ein grosses Dankeschön an alle Berufs- und Praxisbildenden für den Einsatz und die tat- und fachkräftige Unterstützung!

Unsere neuen Lehrstellen für den Sommer 2024 sind ab dem 7. August 2023 auf Eawag (refline.ch) ersichtlich.

Titelbild (von links nach rechts): Halder Lia, Laborantin EFZ Chemie, Gsell Annina, Laborantin EFZ Chemie, Eberhard Jennifer, Laborantin EFZ Chemie, Rohrbach Andrin, Laborant EFZ Chemie, Isenschmid Sina, Laborantin EFZ Chemie, Hofland Max, Laborant EFZ Biologie, Erni David, ICT Fachmann EFZ, Tobler Pascal, Laborant EFZ Chemie, Pepe Alessandro, Laborant EFZ Chemie (Foto: Peter Penicka)

Links

Berufsbildungsseite

Kontakt



Patricia Summer Rossi

Tel. +41 58 765 5509

patricia.summerrossi@eawag.ch

<https://www.eawag.ch/de/info/portal/aktuelles/newsarchiv/archiv-detail/erfolgreicher-lehrabschluss-2023>